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IN PROVINCIA DI MB, NUOVA INTERROGAZIONE SU PEDEMONTANA 

Dopo gli articoli recenti sulla stampa (che vi mostriamo sotto), 
sulla annosa questione dell'inutile autostrada pedemontana, il 
Cons. Provinciale del PD Elio Ghioni (con il quale il 
coordinamento ambientalista INSIEME IN RETE spesso si 
confronta) ha presentato l'ennesima interrogazione per cercare 
di avere risposte in merito. 
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L'interrogazione del Cons. Prov. Ghioni 
PROVINCIA interrogazione Pedemontana 24.10.2013.pdf by Sinistra E Ambiente 

   

 
Alla c.a. del Presidente del Consiglio Angelo De Biasio  
Alla c.a. dell’ Assessore alle Opere Pubbliche viabilità e trasporti Francesco Giordano  
 
INTERROGAZIONE 
 
Oggetto: Pedemontana.  
 
Apprendiamo, sempre dalla stampa nonostante l’invito rivolto all’assessore di informare il Consiglio circa 
l’evoluzione delle problematiche legate alla realizzazione dell’autostrada Pedemontana, che APL avrebbe 
deciso di:  
  
Ritirare il bando per l’affidamento della direzione lavori per il secondo lotto dopo un anno di pubblicazione, 
annullato per “contenere i costi” (?) 
  
Realizzare il secondo lotto in quattro pezzi: il primo, di 7,5 km da Lomazzo a Lentate,  pronto per Expo 2015, il 
secondo da Lentate a Cesano, il terzo da Cesano ad Usmate Velate  
e quindi l’ultima tratta da Usmate ad Osio Sotto. 
Le quattro tranches avranno sorti, finanziamenti e tempi di realizzazione diversi tra loro.  
 
Come già ho avuto modo di sottolineare, se quello sopra riportato costituisce il nuovo crono  programma, 
siamo veramente nei guai! Avremo il caos viabilistico in Brianza per decenni ammesso di riuscire a trovare i 
finanziamenti. Ad aggravare la situazione contribuiscono anche i bilanci societari che registrano perdite negli 
ultimi tre anni di oltre 10 milioni di euro.  
 
Chiedo all’assessore di chiarire se quanto sopra esposto corrisponda a verità e, in caso affermativo,  
se sono stati informati i Sindaci dei Comuni interessati.  
 
Monza, 24.10.2013  
 
Elio Ghioni 
Gruppo consiliare del Partito Democratico  
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